

Bild: ©Sascha Etzbach



WEGWEISER
für pulheim. für uns.

Patrick
Gartmann

zur person

Ich bin Patrick Gartmann, 52 Jahre alt, in Brauweiler aufgewachsen und seit fast 20 Jahren lebe ich mit meiner Frau und unseren beiden mittlerweile erwachsenen Kindern in Sinthern. Pulheim ist unsere Heimat, hier sind wir verwurzelt.

Seit vielen Jahren engagiere ich mich ehrenamtlich – ob in Kita, Schule oder als erster Vorsitzender des SC Germania Geyen. Dabei habe ich erlebt, wie viel Potenzial in Pulheim steckt und wie frustrierend es sein kann, wenn gute Ideen im Verwaltungsalltag versanden. Es braucht mehr Mut zur Umsetzung.

Meine beruflichen Erfahrungen der letzten Jahre habe ich im Management mehrerer mittelständischer Unternehmen gesammelt. Ich bin es gewohnt, Projekte zu strukturieren, Verantwortung zu übernehmen und gemeinsam mit anderen ins Ziel zu kommen. Für mich zählen klare Kommunikation, Verlässlichkeit und Teamarbeit – ob im Beruf, im Ehrenamt oder bald vielleicht im Rathaus.

dafür stehe ich

Pulheim soll eine Stadt sein, in der alle Menschen ihren Platz finden, unabhängig von Alter, Herkunft, Einschränkungen oder Einkommen. Für mich zählt, was wir gemeinsam erreichen können. Das bedeutet:

Pflege, Teilhabe, Barrierefreiheit:

altersgerechtes Wohnen, wohnortnahe Pflege, inklusive Bildung und barrierefreie öffentliche Räume.

Sicherheit und Sauberkeit:

mit einem stadtweiten Sicherheitskonzept, klaren Reinigungsintervallen, besserer Beleuchtung und einer Mängelmeldfunktion per App.

Eine moderne, bürgernahe Verwaltung:

verständlich, erreichbar und digital. Mit ganz klaren Fristen, flexiblen Arbeitsmodellen und mehr Servicequalität.

Verantwortungsvoller Umgang mit Finanzen:

Bildung hat Vorrang. Investitionen müssen sinnvoll, bezahlbar und nachvollziehbar sein.

Integration:

durch dezentrale Unterbringung, gezielte Unterstützung und ein respektvolles Miteinander.

Ich stehe für eine Politik, die verbindet statt trennt, die nicht nur redet, sondern handelt, und die immer das Ganze im Blick behält.

/hr Patrick Gartmann

meine visionen

Ich trete als unabhängiger, parteiloser Bürgermeisterkandidat an, weil Pulheim endlich wieder eine Politik braucht, die sich an den Menschen orientiert, nicht an parteipolitischen Interessen.

**Ich stehe für einen klaren Kurs:
zuhören, erklären, entscheiden – gemeinsam mit Ihnen.**

Politik, die zuhört und erklärt

Ich setze auf echte Beteiligung – mit regelmäßigen Bürgersprechstunden, einem transparenten Bürgerdialog und einer digitalen Kommunikationsplattform. Bei großen Projekten sollen Bürgerinnen und Bürger frühzeitig eingebunden werden.

Stadtentwicklung & Klimaschutz mit Augenmaß

Klimaneutrale städtische Gebäude, nachhaltige Maßnahmen und Beteiligung vor Planung – nicht erst danach.

Ein Pulheim, das verbindet

Pflege, Inklusion und Teilhabe sollen selbstverständlich mitgedacht und gestaltet werden. Öffentliche Räume müssen für alle Generationen nutzbar und zugänglich sein.

Mobilität, die zum Alltag passt

Ich setze mich für sichere Schul- und Radwege, einen verlässlicheren ÖPNV und die sinnvolle Verknüpfung aller Verkehrsmittel ein. Der Verkehr muss zur Realität der Menschen passen.

Sauberkeit & Sicherheit spürbar verbessern

Sauberkeit und Sicherheit müssen klar geregelt, regelmäßig überprüft und sichtbar verbessert werden. Mit besserer Beleuchtung in dunklen Bereichen, einer digitalen Mängel-App und einer zeitnahen Rückmeldung auf Hinweise schaffen wir gemeinsam mehr Lebensqualität in Pulheim.



zeit für impulse

Starker Wirtschaftsstandort – gute Zusammenarbeit

Pulheim braucht einen echten Austausch zwischen Stadt, Unternehmen und Handel. Durch einen Wirtschaftsbeirat, moderne Verwaltung und Leerstandsmanagement schaffen wir neue Perspektiven.

Kitas & Schulen im Blick behalten

Der Masterplan Schule muss konsequent umgesetzt werden. Kitas und Schulen sollen frühzeitig mitgedacht, gut ausgestattet und personell gestärkt werden.

Zukunftsfähige Verwaltung

Ich werde unsere Stadtverwaltung digital, effizient und bürgernah aufstellen – mit klaren Fristen, schlanken Prozessen und einer echten Online-Erreichbarkeit. Gleichzeitig stärke ich die Mitarbeitenden durch gezielte Weiterbildung, moderne Arbeitsmodelle und eine neue Ideenplattform – für eine Verwaltung, die mitdenkt, mitgestaltet und mitwächst.

Finanzen im Griff – Prioritäten setzen

Jedes Projekt muss sinnvoll, machbar und bezahlbar sein. Investitionen in Bildung haben Vorrang. Der Haushalt soll verständlich und transparent sein.

Mehr Raum für Kultur & Freizeit

Kultur braucht Raum, Planung und Beteiligung. Ich setze mich für kreative Zwischennutzungen und die Entwicklung des Pulheimer Sees als Erholungsort ein.

Sport, Ehrenamt & Tradition fördern

Sportanlagen, Vereine und Ehrenamt verdienen mehr Unterstützung. Ich möchte Ehrenamtsstrukturen stärken, Nachwuchs fördern und Brauchtum zeitgemäß weiterentwickeln.

Pulheim kann mehr. Machen wir es möglich.

Am 14. September 2025 haben Sie die Wahl:

Patrick Gartmann

unabhängig. parteilos. engagiert.



für pulheim. für uns.

Begegnung

Sie arbeiten in einer Kita, engagieren sich im Verein oder führen ein Unternehmen, ein Café oder ein Restaurant? Dann freue ich mich, mit Ihnen ins Gespräch zu kommen. Auf meiner Tour durch Pulheim möchte ich hören, was Sie bewegt – und gemeinsam über die Themen sprechen, die für Sie wichtig sind.

Vielleicht bin ich aber auch schon bei Ihnen in der Nähe.

Meinen „Tourenplan“ finden Sie auf meiner Webseite oder stets aktuell auf meinem facebook- und Instagram-Account.

Mitarbeit

Für unseren Wahlkampf suchen wir immer nach Helferinnen und Helfern: Sie können uns aktiv beim Gestalten von Veranstaltungen unterstützen oder beim Verteilen von Flyern und Plakaten.

Schreiben Sie gern eine Mail an: hallo@patrickgartmann.de oder nutzen Sie das Kontaktformular auf meiner Webseite:

www.patrickgartmann.de

Pulheim kann mehr. Machen wir es gemeinsam möglich.



austausch



Gartmann unterwegs

Als Kandidat für das Amt des Bürgermeisters bin ich in den Ortsteilen unterwegs. Dabei versuche ich zu erfahren, was Sie, als Pulheimer Bürgerinnen und Bürger, bewegt, interessiert und stört. Wo und wann Sie mich finden, erfahren Sie auf meiner Webseite:

www.patrickgartmann.de

Oder folgen Sie mir auf [Instagram](#) oder [facebook](#).



Pommes mit Gartmann

Locker und ungezwungen eine Portion Pommes essen und dabei ins Gespräch kommen. Das ist die Idee hinter dieser Aktion. In den kommenden Wochen treffen Sie mich in den unterschiedlichen Ortsteilen – meist in der Nähe des Marktplatzes. Kommen Sie gern vorbei. Ich freue mich auf den Austausch mit Ihnen ... und ein paar Pommes gehen doch immer!



Post an Gartmann

Gern können Sie mir Ihre Anliegen auch schreiben. Nutzen Sie dazu mein Kontaktformular auf der Website oder meine Postkarte. Ich freue mich auf Ihre Themen.



für pulheim. für uns.

Patrick Gartmann | Postfach 2122 | 50250 Pulheim